

## Sammlung Brandhorst



Der Architekt Matthias Sauerbruch sagt: „Rot ist kreativ, Rot ist Luxus, Rot ist impulsiv, Rot ist Rot“, (Vortrag beim Brillux Architektenforum in München, 8. Februar 2007).

Auf der großen Rasenfläche zwischen Pinakothek der Moderne, alter Pinakothek und Türkentor hatte sich auf dem von der Baustelle übrig gebliebenen Acker spontan ein goldgelbes Rapsfeld entwickelt, das mit seinen fast irrealen Blüten in herrlichem Dialog zur Fassade der Sammlung Brandhorst stand, ein unwiederbringlicher Moment. Leider haben wir es nicht rechtzeitig fotografiert.